



Apprendre à greffer - Dispositif ECORCE

publié le 06/04/2014

Dans le cadre du dispositif [ECORCE](#) et à la suite des [deux sorties effectuées](#). Romain, de l'association "Prom'Haies" et des bénévoles de l'association "les croqueurs de pommes" sont venus nous apprendre à greffer. Ainsi nous avons pu choisir une variété ancienne de pomme afin de la conserver et la planter dans nos différents jardins.

Un greffon d'une variété ancienne est ainsi greffé sur un porte greffe "M7".

Nous espérons donner une nouvelle vie à des pommiers "reinette d'armorique", "pattes de loup", "gris du limousin" ou même "coeur de boeuf" dans les jardins des familles de tous les élèves de 6e.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.